

2003年1月14日

マスミューチュアル生命保険株式会社

マスミューチュアル生命 代表取締役社長に平野 秀三が就任

マスミューチュアル生命保険株式会社（本社：東京都 渋谷区）は、2003年1月9日開催の臨時取締役会の決議をもって、役員人事異動（2003年1月9日付）を行ないましたのでお知らせいたします。代表取締役社長に前代表取締役副社長の平野秀三（ひらの ひでぞう）が就任しました。

前代表取締役社長であるトーマス P. ホーキンスは、当社の親会社であるマスミューチュアル・インターナショナル・インク（MMI）のリージョナル・エグゼクティブに昇格し、ラテンアメリカおよび欧州地区の責任者に就任します。日本での引き継ぎ業務終了後、米国マサチューセッツ州スプリングフィールドへ移り、新たな任に当たります。

このたび社長に就任した平野は1968年に東北大学を卒業、エッソスタンダード石油（株）を経て、1973年にアリコジャパンに入社しました。16年間の在籍中、経理、総務のマネージャー、リージョナルバイスプレジデント&コントローラーを歴任。1989年にブルデンシャル生命に移り、取締役として、財務・経理・人事・総務を担当。1994年には常務取締役としてアクサ生命の設立に参加し、後に代表取締役専務執行役員及び営業責任者に就任。2002年12月からは当社の代表取締役副社長を務めていました。

社長就任にあたり、平野は次のように述べております。

「前任者ホーキンスの在任期間中、当社は年換算初年度保険料（AFYP）において業績を大きく伸ばすとともに、経営効率の向上に努めてまいりました。今後も MMI の長期戦略のもと、商品や販売チャネルの拡大・多様化を推進し、より一層の躍進を目指してまいります。」

この役員人事により、当社は日本における MMI 長期戦略の新たなフェーズへと移行し、更なる財務体質の強化と収益性の向上に取り組んでまいります。

「マスミューチュアル生命」は、米国総合金融グループ「マスミューチュアル・フィナンシャル・グループ」の一員です。

マスミューチュアル・フィナンシャル・グループについて

「マスミューチュアル・フィナンシャル・グループ」は、30兆7,443億円* (2,330億ドル)を超える運用資産を有する、国際的、多角的、成長指向型の金融サービス組織です。グループの各企業は生命保険、年金、所得補償保険、長期介護保険、退職プランニング商品、資金運用、その他金融商品・サービスを提供しています。

グループの中核となる生命保険会社マサチューセッツ・ミューチュアル・ライフ・インシュアランス・カンパニーは主要格付機関よりそれぞれ最上級およびそれに準じた格付を付与されており、極めて強固な財務基盤を有する生命保険会社です。

(スタンダード&プアーズ:「AAA」、フィッチ:「AAA」、A.M.ベスト:「A++」、ムーディーズ:「Aa1」)

「マスミューチュアル・フィナンシャル・グループ」はマサチューセッツ・ミューチュアル・ライフ・インシュアランス・カンパニーおよびその関係会社を指すマーケティング・ネームです。関係会社にはオープンハイマー・ファンド・インク、デヴィッド・L・バブソン&カンパニー・インク、コーナーストーン・リアルエステート・アドバイザーズ・インク、マスミューチュアル・インターナショナル・インク、MML・インヴェスターズ・サービス・インク、ザ・マスミューチュアル・トラスト・カンパニー・FSB、アントレス・キャピタル・コーポレーション、MML・ベイ・ステート生命保険会社、C.M.生命保険会社が含まれます。

マスミューチュアル・フィナンシャル・グループの URL: www.massmutual.com

*2001年12月31日現在、1ドル=131.95円で換算